

Русский поп

Невеста (Глюкоза)

Полночь уже и почти никого, Я знаю точно придет. Ожидая его. Конечно дергаюсь немного, Может быть ты забыл. Хотя вчера по телефону он секреты открыл. Все секреты по карманам, Я гуляю с доберманом. Ам! Автомобиль подлетел и зовет, И ты выходишь ко мне. Ты похожий на торт. Такой-же белый и красивый, никому не отдам. И то что влипла я по пояс видел и доберман. Я попробую кусочек и дойдем с тобой до точек эк. Я буду вместо, вместо, вместо неё Твоя невеста честно, честная Ё. Я буду вместо, вместо, вместо неё твоя! Черный салон, кожа и крокодил. И сразу ты на педаль до конца надовил. На заднем разные журналы и ГАИ без проблем. Не знаю как тебя поймала мой любимый спортсмен. На серебряной машине мы в кино на Тарантино Оо!	It's midnight already and almost no one, I know for sure he'll come, I'm expecting him. Of course I'm fidgeting a bit, Maybe you forgot. Though yesterday he revealed his secrets on the phone, All the secrets in his pockets, And I'm walking with a Doberman. Woof! The car drove up and he calls, And you come out to see me. You look like a cake. So white and beautiful, I won't give you up for anyone. That I'm in trouble up to my waist even the Doberman saw. I'll try a piece and we'll get to the period. I will be in her place, Your bride, honestly, honest I'll be yours instead of her! Me! Black car interior, leather and crocodile. And you pressed the pedal to the floor. Magazines on the back seat and no problem from the police. I don't know how I caught you, my beloved athlete. In a silver car we're going to see Tarantino at the movies! Oo!
--	---

Алсу

Я тебя не придумала

Сердце знает главное, я тебя ждала Как ещё недавно я без тебя жила Я сама не знаю но в моей судьбе То, к чему стремилась я нашла в тебе. Припев: Ты меня не придумал такой Я тебя не придумала тоже Просто мы просто мы просто мы повстречались с тобой Просто мы просто мы просто мы друг без друга не можем. Стали дни красивыми, словно в детстве сны Как рассвет над ивами у речной волны Я могу часами на тебя смотреть И глазами верить и душой светлеть.	The heart knows the main thing, I was waiting for you, Like not long ago I lived without you I don't know, but in my fate, What I was aiming for I found in you. You didn't dream of me like this I didn't dream you up either We just, we just Met each other We just, we just Can't live without each other. Days became beautiful, like dreams in childhood Like the dawn over willows by the river I can gaze at you for hours And believe my eyes and my soul is bright.
--	--

Валерий Меладзе и Виа Гра
Океан и Три Реки

Послушай, это не долго, и беги себе, беги. Слушаю, слушаю, слушаю жадно, Не спеша, не дыша и деликатно. Из неба смело и гордо вытекали три реки. Неверо-неверо-невероятно, Круто, но путано и непонятно. Одна река была как белый день, Другая чёрная как ночь, А волны третьей были пламенем, Но ожидало их одно. Вела меня от юга и до севера Дорога по неведомым краям. Менялся мир, чего в нём только не было, А три реки впадали в океан. Послушай, это не долго, наблюденье моряка. Слушаю, слушаю, слушаю жадно, Не спеша, не дыша и деликатно. Все реки, рано ли поздно, попадают в океан. Неверо-неверо-невероятно, Круто, но путано и непонятно. Одна река была как белый день...	Listen, it won't take long, run, run! I listen eagerly, Not rushing, not breathing, delicately. From the sky bravely and proudly flowed three rivers. It's cool, but confusing and incomprehensible. One river was like the white day, The second black as night, The waves of the third were a flame, But the same thing awaited them all. From South to North the road Led me through unknown lands. The world changed, what didn't it contain? But the three rivers emptied into the ocean Listen, it won't take long, the observation of a sailor. I listen eagerly, Not rushing, not breathing, delicately. All rivers sooner or later empty into the ocean. It's cool, but confusing and incomprehensible. One river was like the white day...
--	--

Дима Билан
Ночной хулиган

Я ночной хулиган У меня есть наган Я похож на маман И я вечно пьян Ну и что, ну и что Сильный-смелый зато Загорелый зато И хожу в пальто Я к тебе прилечу	I'm a nighttime hooligan I have a revolver I look like mom (?) And I'm always drunk Well and so what? Strong and brave Tanned for all that And I wear a coat. I'll fly to you
--	--

Я за все заплачу Тебя озолочу Я тебя хочу	I'll pay for everything I'll cover you in gold I want you
Я не самый плохой Просто я не святой И лишь только с тобой Я найду покой	I'm not the worst I'm just not a saint And only with you Will I find peace
Когда смотрю в твои глаза Я понимаю Мне без тебя никак нельзя Точно знаю	When I look in your eyes I understand There's no way I can live without you I know for sure
Я ночной хулиган У меня есть талант Я крутой музыкант И я вечно пьян	I'm a nighttime hooligan I have talent I'm a major musician And I'm always drunk
Ты попала в капкан А ключи у маман У меня лишь наган И хороший план	You've fallen into my trap And mom has the keys I only have a revolver And a good plan
Мы с тобой улетим Куда захотим Дерева посадим И детей родим	We'll fly away Wherever we want We'll plant trees And have children
Будем вместе всегда Дни, недели, года Не умрем никогда Да, да, да, да, да	We'll be together forever Days, weeks, years We'll never die Yes, yes, yes, yes
Когда смотрю в твои глаза Я понимаю Мне без тебя никак нельзя Точно знаю	When I look in your eyes I understand There's no way I can live without you I know for sure
Я ночной хулиган В деле я атаман А в постели гигант Просто ураган	I'm a nighttime hooligan I'm an ataman at my business And a giant in bed Just a hurricane
От меня не сбежишь Ты же мной дорожишь	You can't run from me You value me

Очень часто звонишь По ночам не спишь	You call very often You don't sleep at night
Я ночной хулиган У меня есть наган Я похож на маман И я вечно пьян	I'm a nighttime hooligan I have a revolver I look like mom And I'm always drunk
Ну и что, ну и что Сильный-смелый зато Загорелый зато И хожу в пальто	Well and so what? Strong and brave Tanned for all that And I wear a coat.

Иванушки International

Тополиный пух

На асфальте мелом ты рисуешь лето Ласковое море трогаешь ладонью Воду, воздух, время, то, чего не знаешь И беспечной птицей в небо улетаешь	On the asphalt you draw summer with chalk Touch the affectionate sea with your palm Water, air, time, what you don't know And fly into the sky like a carefree bird
Тополиный пух, жара, июль Ночи такие звездные Ты пойми, что первый поцелуй Это еще не любовь, это лишь такой закон противоположностей Тополиный пух, жара, июль Ветер уносит в небо Только ты не веришь ни кому. Ждешь ты только снега, снега, снега...	Poplar fluff, heat, July Nights so starry Understand that the first kiss Is still not love, just the law of opposites Poplar fluff, heat, July The wind carries off to the sky Only you don't trust anyone You're waiting for snow, snow, snow...
Ты ладони к небу, а то просто к сердцу Где найти бы к счастью маленькую дверцу Далеко-далеко парус уплывает В этой жизни счастья мало так бывает	Your palms to the sky, or simply to your heart Where's the little door to happiness Far far away the sail floats In this life there's so little happiness
Тополиный пух, жара июль Ночи такие лунные А соленый ветер дул Унося с собою мысли грустные Тополиный пух, гроза Белые хлопья снега И любовь к тебе пришла Этим снежным летом, летом, любовь...	Poplar fluff, heat, July Nights so moonlit And the salt wind blew Carrying with it sad thoughts Poplar fluff, a storm White flakes of snow And love came to you In this snowy summer, summer, love...

Руки вверх Крошка моя

Крошка моя, я по тебе скучаю Я от тебя письма не получаю Ты далеко и даже не скучала Но я вернусь, вернусь чтоб ты узнала Что я далеко, я по тебе скучаю Я от тебя письма не получаю Ты далеко и даже не скучаешь Но я вернусь, вернусь и ты узнаешь Что я далеко от тебя Ты обещала написать, обещала рассказать Как живешь, как тебе там сложно Ты обещала долго ждать и страдать и сгорать От любви, но это невозможно Нет, нет ни строчки от тебя, ни словечка от тебя Зря поверил я твоим признаниям Да, может это было зря, может это было зря Ты скажи, что ж за наказание Крошка моя, я по тебе скучаю... Что, что еще произошло Сколько времени прошло Ты не едешь, не звонишь, не пишешь Да, может быть твое письмо Затерялось, не дошло Напиши еще разок, ты слышишь ? Все, все отлично у меня Дома ждут меня друзья Говорят, что ты по мне скучаешь Вот, вот девчонки так всегда Ждет солдат от вас письма Отойдет, сто раз перечитает Крошка моя, я по тебе скучаю...	My baby, I miss you I'm not getting letters from you You are far away and didn't even miss me But I'll return, just so you know That I am far away, and I miss you I'm not getting letters from you You are far away and don't even miss me But I'll return, and you'll know That I'm far away from you. You promised to write, promised to tell me How you're living, how it's hard for you there You promised to wait a long time, suffer, burn With love, but it's impossible No, not a line from you, not a word from you I trusted you with my confessions in vain Yes, perhaps in vain, in vain You tell me, what punishment is this? My baby, I miss you... What else happened? How much time has passed? You don't visit, don't call, don't write Or maybe your letter Got lost and didn't make it Write once more, you hear? Everything, everything's fine with me Friends are waiting for me at home They say you miss me That girls are always like that A soldier's waiting for a letter from you He'll walk off and read it a hundred times. My baby, I miss you...
---	---